

愛媛県大洲警察署協議会会議録

(令和7年度第1回)

日 時	令和7年6月12日（木曜日）午前10時00分～午後0時					
出席者	1 愛媛県公安委員会委員 2 警察署協議委員 会長以下8人 3 警察署 署長以下11人					
	<p>1 会長挨拶要旨</p> (1) 大洲警察署員の日頃の警察活動に対する謝辞 (2) 積極的な意見発表の依頼 <p>2 署長挨拶要旨</p> (1) 警察活動への協力に対する謝辞 (2) 忌憚のない意見・要望の依頼 <p>3 業務推進結果報告、業務推進計画</p> 令和7年1月から5月までの業務推進結果、令和7年6月から8月までの業務推進計画について、各課長が報告、説明した。 <p>4 諮問及び答申</p> <table border="1" style="width: 100%; border-collapse: collapse;"> <thead> <tr> <th style="text-align: center;">諮問</th> <th style="text-align: center;">答申</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td style="text-align: center;">災害対策の推進</td> <td style="text-align: center;">災害対策の一層の推進は必要</td> </tr> </tbody> </table> <p>5 質疑応答、意見要望等</p> <p>【意見】 知人が「水害の際に大洲警察署員に救命ボートで救出されたことがあり、とても感謝している」という話を聞いた。これは、日頃からの訓練の成果であり、引き続き災害対策をお願いしたい。</p> <p>【意見】 水害発生の際にパトカー等の水没回避対策などがされていると聞き、安心した。これら災害時の警察活動が大変心強いが、市民への活動の浸透は少ないのかもしれない。災害対策などの広報活動について広く周知をすれば良いと思う。</p> <p>【意見】 警察官採用募集については、他県警でもパンフレット作成に工夫するなど、力を入れて活動をしているのが分かる。警察の仕事の魅力は正義感だけでなく、待遇面などもある。もっと採用の間口を広げてはどうか。</p> <p>【質疑】 長浜交番が移転する話を良く耳にする。一般に公開されていないようだが、移転はするのか。</p> <p>【回答】 移転が決定しており、同情報については一般に公開している。</p> <p>6 視察</p> 会議終了後、公安委員と会長以下8人の委員は、水害時に使用する災害ボートやドローン等の災害装備資器材の活用方法を視察した。		諮問	答申	災害対策の推進	災害対策の一層の推進は必要
諮問	答申					
災害対策の推進	災害対策の一層の推進は必要					

7 公安委員講評

- (1) 活発な意見交換への評価
- (2) 地域の実情を踏まえた災害対策の重要性



委嘱状交付



会議状況



公安委員講評



災害装備品視察